



Ignacio Mier acusó a Santiago Creel de proteger a Marko Cortés por detener la reforma al TEPJF



Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, aseguró que Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva, está protegiendo a Marko Cortés, presidente del Partido Acción Nacional (PAN), esto gracias al rechazo que promovió contra la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

A través de un comunicado oficial, la Cámara de Diputados informó este domingo 16 de abril que el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Palacio Legislativo en San Lázaro señaló que “en Morena se dijo que quedará establecida la paridad en la elección de las dirigencias de los partidos y **Marko Cortés**, no lo quiso”, por lo que Santiago Creel replicó esa intención en la Cámara.

Por ello, señaló que desde la presidencia de la Cámara, Creel Miranda sabotó una decisión colegiada que tenía la firma y el respaldo de todos los líderes de los distintos grupos parlamentarios: “**Si la palabra no vale en la política y la firma menos, qué le podemos creer a Acción Nacional**”. [...]

[Ignacio Mier acusó a Santiago Creel de proteger a Marko Cortés por detener la reforma al TEPJF - Infobae](#)